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A partir da próxima semana, o atendimento na Área Insular será realizado
provisoriamente com o Bom Prato Móvel, na comunidade México 70. Pág.4
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EXPEDIENTE

Sábado

19º

Máxima

Mínima

 Chuva -0%  -  0mm

29º

PREVISÃO DO TEMPO SÃO VICENTE

Sol com algumas
nuvens. Não chove.

Domingo

21º

Máxima

Mínima

 Chuva - 80%  -  0mm

30º
Sol e aumento de
nuvens de manhã.
Pancadas de chuva
à tarde. À noite o
tempo fica aberto.

O secretário de De-
senvolvimento Social,
Gilberto Nascimento,
e o prefeito de São
Vicente, Kayo Amado,
oficializaram nesta
sexta-feira (17), a
transferência da uni-
dade do restaurante
Bom Prato, instalada
na rua Ipiranga, no
centro da cidade, para
a região da Comuni-
dade México 70, uma
das cinco maiores da
América do Sul, onde
vivem cerca de 50 mil
pessoas. A mudança
também atende a uma
antiga demanda da po-
pulação, especialmen-
te dos comerciantes da
região central.

 O objetivo princi-
pal do programa Bom

MUDANÇA

Prato é enfrentar a
fome e a insegurança
alimentar. “Acredita-
mos que essa transfe-
rência é estratégica e
beneficiará uma popu-
lação que é o público-
alvo do programa”,
afirmou Gilberto Nas-
cimento, Secretário
estadual do Desenvol-
vimento Social.

 Já a partir da pró-
xima semana, o aten-
dimento na Área Insu-
lar de São Vicente será
realizado com o ser-
viço do Bom Prato
Móvel, servindo dia-
riamente 300 refei-
ções na comunidade
México 70 (Rua do
Canal, 582 - Vila Mar-
garida). A expectativa
é que o novo restau-

rante fixo, que será
instalado nas edificações
da antiga ETECRI-Polo
México 70, seja concluí-
do em até 120 dias.

 "Seguiremos aten-
dendo à população em
vulnerabilidade soci-
al, reduzindo a com-
plexidade que tomou
conta da região cen-
tral, com grande fluxo
e excesso de resíduos
gerados nas ruas e
que, muitas vezes, so-
brecarregavam as vias
e o Crei. O pessoal do
México 70 terá a
oportunidade de rece-
ber alimentação de
qualidade, com o óti-
mo serviço do Gover-
no do Estado", ressal-
tou o prefeito.

O programa Bom

Prato de segurança ali-
mentar e nutricional foi
criado pelo Governo
do Estado de São Pau-
lo, e oferece refeições
de alta qualidade a R$
1,00 almoço e jantar, e
R$ 0,50 o café da ma-
nhã para a população
de baixa renda.

 Atualmente, conta
com 100 unidades ins-

taladas no estado, sen-
do 73 fixas e 27 mó-
veis. Os restaurantes
fixos estão distribuí-
dos da seguinte forma:
24 na Capital, 19 na
Região Metropolitana
de São Paulo, 21 no
Interior, e nove no Li-
toral. Juntas, as unida-
des servem, mensal-
mente, mais de 2 mi-

lhões de refeições.
 Todos os restauran-

tes da rede funcionam
de segunda a sexta-fei-
ra, a partir das 7h para
o café da manhã. O al-
moço é servido a par-
tir das 10h30, prefe-
rencialmente para ido-
sos, e às 11h para o pú-
blico em geral. O jan-
tar tem início às 17h.

O atendimento é
sempre de segunda a sex-
ta-feira, das 9h às 17h, de
forma presencial nas uni-
dades Área Insular (Ave-
nida Presidente Wilson,
1.126 – Itararé) unidade
Área Continental (Ave-
nida Ulisses Guima-
rães, 211 – Jardim
Rio Branco).

É necessário que o
candidato leve RG, CPF,
carteira de trabalho e com-
provante de residência.

Para quem quer
mais agilidade, é pos-
sível acessar as vagas
disponíveis pelo apli-
cativo Sine Fácil (em
celulares com sistema

Android) ou por meio
de cadastro pelo Por-
tal do Ministério do
Trabalho – Emprega
Brasil, por meio do se-
guinte link
empregabrasil.mte.gov.br/

Confira:

4 vagas - Açougueiro
1 vaga - Confeiteiro
1 vaga - Mecânico

de Auto em Geral

PAT de S.Vicente oferece
17 vagas de emprego

1 vaga - Montador
de Automóveis

1 vaga - Pintor de
Automóveis

1 vaga - Operador de
Escavadeira

1 vaga - Operador de
Pá Carregadeira

4 vagas - Padeiro
4 vagas - Pizzaiolo
1 vaga - Promotor de

Vendas (PCD).

Bom Prato do Centro de SV será
transferido para novo endereço
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Kayo Amado anuncia novo Posto
Rodoviário em São Vicente
Equipamento fica ao lado da Secretaria de Educação, na Avenida Capitão-
Mor Aguiar, e passa a funcionar temporariamente a partir de abril

CAPITÃO-MOR AGUIAR

O prefeito de São Vi-

cente, Kayo Amado,

anunciou, na manhã des-

ta quarta-feira (15), a

construção de um novo

Posto Rodoviário, que

atenderá temporariamen-

te no Município, para

que a Administração

possa desativar a atual

rodoviária, que apresen-

ta uma série de proble-

mas estruturais e não

oferece as condições

adequadas para funcio-

nários e passageiros.

"Agora a rodoviária

será mais central, segura

e organizada. Estamos

adequando a estrutura de

um espaço que já abriga-

va algumas secretarias.

Decidimos utilizar ele para

atender a população com

mais eficiência. Já esta-

mos estruturando as re-

dondezas para que o lo-

cal esteja apto, com aces-

sibilidade, vagas para táxi

e áreas para estaciona-

mento dos ônibus", expli-

cou o prefeito em live nas

redes sociais.

Localizado na Aveni-

da Capitão-Mor Aguiar,

o novo Posto Rodoviá-

rio fica ao lado da sede

da Secretaria de Educa-

ção (Seduc), e terá co-

bertura, atendendo a uma

antiga demanda dos usu-

ários, trazendo mais con-

forto e evitando que as

pessoas fiquem expostas

em dias de chuva.

"Estamos fazendo da-

quele 'limão ruim' que

recebemos uma boa 'li-

monada' e, em breve, te-

remos uma rodoviária

bem feita, organizada e

moderna, solucionando

mais um problema da

Cidade. No entanto, em

caráter temporário e ime-

diato, estamos colocan-

do um fim em mais um

ponto crítico", salienta o

chefe do Executivo.

A Administração Muni-

cipal promoverá novas

reuniões junto às prestado-

ras de serviço, para que

seja definida a logística no

novo Posto Rodoviário,

no Centro, que deve co-

meçar a operar em abril.

O trecho também é

monitorado por profis-

sionais da GCM e da Po-

lícia Militar, que, dentro

do Centro de Controle

Operacional (CCO), fis-

calizam o espaço por

meio de um totem de se-

gurança localizado na

via, muito próximo ao

novo Posto Rodoviário.

ATUAL
O prédio da atual ro-

doviária, situada na Ave-

nida Capitão Luiz Antô-

nio Pimenta, foi projeta-

do por administrações

anteriores para ser um

teatro, não apresentando,

dessa forma, condições

ideais para a finalidade a

que se propõe atualmen-

te, sofrendo com infiltra-

ções e demais problemas

estruturais.
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Mutirão da saúde ultrapassa 9 mil
atendimentos em São Vicente

SAÚDE

Ação teve início em janeiro e tem o objetivo de zerar a fila de demanda
reprimida de consultas especializadas, exames e cirurgias oftalmológicas

A população de São
Vicente está sendo con-
templada com o Mutirão
da Saúde, com consul-
tas especializadas, exa-
mes e cirurgias oftalmo-
lógicas, desde o dia 23
de janeiro.

 Prestes a completar
dois meses, a Prefeitu-
ra, por meio da Secreta-
ria de Saúde (Sesau) já
contabiliza cerca de 9
mil atendimentos, moti-
vo de comemoração do
prefeito Kayo Amado, já
que foi através de um
recurso conseguido jun-
to ao Governo do Esta-
do, da ordem de R$ 10
milhões, que foi possí-
vel realizar o Mutirão.

 "São Vicente enfren-
tava uma triste realidade,
com pessoas esperando
anos para conseguir
uma consulta, um exame
e até uma cirurgia. A
gente sabe que tempo é
precioso quando o as-
sunto é saúde. As doen-
ças não podem esperar
e muitas vezes um pro-
blema que começava
simples, acabava se
agravando por conta
dessa demora. É um
problema que herdamos
de outras gestões, mas
que temos o dever de
encontrar soluções, e é
o que fizemos. Quando
o Governo do Estado
sinalizou esse recurso,
não pensei duas vezes
em investir para dimi-
nuirmos essa fila", de-
clarou o prefeito.

 Até o momento, já
foram computados

7.139 exames, 1.531
consultas com médicos
especialistas e 261 cirur-
gias oftalmológicas.
Além disso, mais de 2
mil próteses dentárias
serão fornecidas aos
munícipes.

 A expectativa da Pre-

feitura é realizar cerca
de 33 mil atendimentos
em 120 dias. Para isso,
a Administração Muni-
cipal fez parceria com
seis clínicas que atuam
em São Vicente, Praia
Grande e Santos.

 O Centro de Apoio

ao Diagnóstico (CAD),
recém inaugurado na
Primeira Cidade do Bra-
sil, conta com uma es-
trutura totalmente nova e
digna para os vicenti-
nos, e também participa
do mutirão.

 As sete unidades

atendem de segunda a
sexta-feira e, pensando
nos moradores que tra-
balham durante a sema-
na e não conseguem
comparecer às clínicas,
algumas delas também
abrem aos sábados e
domingos.

 Entre os procedimen-
tos disponibilizados, es-
tão exames de colonos-
copia, endoscopia,  eco-
cardiograma, eletrocar-
diograma e ultrassono-
grafias diversas.

 Sobre consultas es-
pecializadas, estão sen-
do atendidos pedidos de
cardiologia, cirurgia vas-
cular, dermatologia, en-
docrinologia, neurolo-
gia, ortopedia e otorri-
nolaringologia.

 Já com relação às ci-
rurgias oftalmológicas,
pacientes que precisam
tratar de catarata e glau-
coma estão sendo aco-
lhidos, saindo da fila de
espera e realizando a
operação.

 Vale ressaltar que o
Mutirão da Saúde obe-
dece fila de espera úni-
ca, de acordo com a
data de solicitação, con-
forme consta no Depar-
tamento de Regulação.

 "Aos poucos esta-
mos alcançando todos
os pacientes que aguar-
davam a realização des-
ses procedimentos. Mas
é fundamental que as
pessoas que estavam na
fila procurem imediata-
mente a Unidade de
Saúde mais próxima de
sua residência para atu-
alizar o cadastro, para
que os profissionais da
Secretaria de Saúde en-
trem em contato para o
agendamento das con-
sultas, exames e cirurgi-
as", ressaltou a secretá-
ria de Saúde, Michelle
Santos.



SÃO VICENTE JORNAL VICENTINO
18 de março de 202355555

Pets para adoção ganham mais
oportunidades de ter um novo lar
Além da praça Coronel Lopes, no Centro, as feiras-livres também

contam com stand para adoção de cães e gatos na Cidade

UBASA CENTRO

Andrei Chiodo Bozzi,
que tem um estabele-
cimento próximo à
Praça Coronel Lopes,
no Centro, já pensava
em adotar um gatinho,
mas ao ver nesta se-
gunda-feira (13), pela
manhã, a tenda com
cães e gatos levados
pela equipe do Depar-
tamento Ubasa Cen-
tro, para serem doa-
dos no evento de Ado-
ção de cães e gatos.
"Vimos os bichinhos e
já decidimos adotar
uma gatinha".

Outra família que ia
oferecer um lar de
amor e proteção a
mais duas gatinhas fi-
lhotes era a da psicó-
loga Veronia Ilech,
moradora do bairro
Boa Vista, e estava
acompanhada da fi-
lha Lara, de três anos,
que estampa um sor-
riso no rosto ao esco-
lher as duas gatinhas
para levar para casa.
"Tive gato e cachorro
durante 16 anos fale-
ceram no ano passa-
do e temos que ado-

tar e não comprar.
São tantos bichinhos
precisando de carinho
e amor, não tem
como a gente comer-
cializar o amo", co-
mentou a psicóloga.

O evento de Adoção
de Animais, promovido
pela Secretaria de

Bem-Estar Animal
(Sebem),  estava para
doação dois cachorros
filhotes, sendo um
macho e uma fêmea;
seis gatos filhotes,
sendo três machos e
três fêmeas.

De acordo com a
veterinária da Ubasa,
Dra. Aruska Caroline
de Almeida Ferreira
"uma vez que o ani-
mal é resgatado ele
vai passar por avalia-
ção clinica, se for de-
tectada alguma alte-
ração será medicado,
tratado, se tiver clini-
camente saudável, é
vermifugado, vacina-
do contra a raiva isso

depende da idade,
tem idade para vermi-
fugar, da vacinação e
também castração.
Porém, o animal que
não for castrado e for
adotado aqui no even-
to, ganha o vale-cas-
tração e quando che-
gar a idade para ser
castrado a unidade
agendará a cirurgia de
castração".

O evento de adoção
durou até às 13h des-
ta segunda-feira (13) e
dos oito bichinhos que
estavam adoção, três
foram adotados, mas
quem não puder com-
parecer e quiser ado-
tar um bichinho pode

comparecer ao Depar-
tamento Ubasa Centro
(Rua Catalão, 530 -
Vila Voturuá), munidos
de documentos de
identidade e compro-
vante de residência,
das 9h às 17h.

FEIRAS-LIVRES
Também quem

comparecer às fei-
ras-livres terá opor-
tunidade de adotar os
cães e gatos.

De acordo com o
Dr. Gustavo Palmieri,
secretário da Sebem,
serão realizadas
duas feiras por se-
mana para incentivar
a adoção desses bi-
chinhos que preci-
sam de um lar. "Toda
semana ocorre no
Centro de São Vicen-
te e outra em uma
feira-livre".

O evento de Adoção
foi realizado na última
quarta-feira (08), na
feira do Jóquei Clube e
a equipe da Ubasa
Centro levou sete
cães e oito felinos, to-
dos filhotes. Destes,
foram adotados três
felinos e um cachorro.

Para aqueles que
ainda não adotaram
um bichinho, mas tem
interesse nesta quar-
ta-feira (15) na feira li-
vre do Bairro Vila São
Jorge, que acontece na
rua Sinhá Junqueira, a
partir das 9h.
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Secretaria de Educação implanta
projeto-piloto de psicologia escolar

EDUCAÇÃO

Atividades atenderão inicialmente alunos dos 8° e 9° anos em seis unidades escolares

ASecretaria de
Educação (Se
duc) lançou

neste mês um projeto-
piloto de psicologia es-
colar voltado aos alu-
nos dos 8° e 9° anos.
Inicialmente, seis uni-
dades escolares parti-
cipam da ação. Pauta-
da em três eixos de atu-
ação, a iniciativa foi
apresentada no dia 7 e
tem o objetivo de ga-
rantir um ambiente es-
colar adequado, diver-
so, inclusivo e íntegro
para o desenvolvimen-
to dos estudantes.Com
a presença de psicólo-
gos nas escolas duran-
te todo o período de au-
las, o primeiro eixo de
atuação dos profissio-
nais consiste na obser-
vação da rotina diária
da Unidade, além do
acolhimento e orienta-
ção junto à comunida-
de escolar e responsá-
veis pelos alunos. Fei-
tas as observações ini-
ciais, o segundo eixo de

atuação será a media-
ção de conflitos e ten-
sões dentro do espaço
escolar. Por fim, o
atendimento, em gru-
pos e individualmente,
das turmas e estudan-
tes em rodas de con-
versa e dinâmicas, que
compõem o terceiro
eixo de atuação.

O projeto nasceu da
incidência observada
nesses alunos dos Anos
Finais de questões liga-
das à ansiedade, pre-
tendendo-se atuar jun-
to a centros de atendi-
mento psicológico do
Município para enca-
minhamento, quando
necessário. De acordo
com o coordenador do
projeto, André Nava-
jas, o desempenho es-
colar e a saúde mental
estão intimamente liga-
dos e a disponibiliza-
ção do programa auxi-
liaria não só na saúde
mental dos estudantes,
mas também em seu
processo de

aprendizagem.“A psi-
cologia escolar faz
uma ponte entre os co-
nhecimentos pedagógi-
cos e a psicologia.

Na mente humana
não existe uma separa-
ção entre a cognição e
as emoções, então o as-

pecto emocional dos
alunos influencia na ca-
pacidade de aprender.
Logo, nesse sentido,
viver em um país pós-
pandemia, com aumen-
to de casos de depres-
são e ansiedade, um
psicólogo escolar vai

de muitas maneiras co-
laborar para atenuar e
resolver esses tipos de
problema”.A princípio,
as escolas assistidas
pelo projeto serão:
U.E. Prefeito José Mei-
relles, U.E. Prefeito
Jorge Bierrenbach Sen-

ra, U.E. Prof. Laura Fil-
gueiras, U.E. Repúbli-
ca de Portugal, U.E.
Raul Rocha do Amaral
e U.E. Antônio Pacífi-
co, com psicólogos em
atuação de segunda à
sexta-feira, das 9h às
18h.

Dia Nacional das Tradições da Raízes de
Matrizes Africanas será comemorado em SV

Nesta terça-feira
(21), a Casa Ilê Axé
Oxumaré, por meio
da Iyalorixá Idân de
Oxumarê, vai reali-
zar  um evento em
c o m e m o r a ç ã o  a o
Dia  Nac iona l  da s
Tradições das Raí-
z e s  d e  M a t r i z e s
Africanas e Nações
do  Candomblé .  A
celebração vai co-
meçar a partir  das
11h, na praça 22 de
Janeiro, s/nº - Cen-
tro.

Na ocasião, acon-
tecerão at ividades
de canto e dança em
referência às canti-
g a s  d o s  s a n t o s .
Também será plan-
tada uma árvore que
leva o nome de Ga-
meleira Branca que
é  n a t i v a  d a  M a t a

Celebração vai ocorrer nesta terça, na Praça 22 de Janeiro e contará com canto e dança
Atlântica.Irôko é o
orixá da Árvore da
Vida e no Brasil ela
é representada pela
a Gameleira branca.
É a essência da cri-
a ç ã o ,  o  p o d e r  d a
ter ra  e  ens ina  aos
homens o sentido da
v i d a .  É  a  á r v o r e
primordial.

Dentro das religi-
ões de matrizes afri-
canas, como Umban-
da e Candomblé, os
orixás são entidades
ligadas à natureza e
s ã o  i n c o r p o r a d o s
pelos médiuns mais
experientes.

No ano de 2023, a
l e i  d e  n ú m e r o
14.519/23 foi  san-
c ionada  e  ins t i tu i
que o Dia Nacional
das  Trad ições  das
Raízes de Matrizes

Africanas e Nações
do Candomblé, que
deve ser comemo-
rado anualmente no
dia 21 de março. A
data foi  escolhida

para coincidir com
o Dia Internacional
Contra a Discrimina-
ção Racial, em me-
mória das 69 vítimas
do massacre de Shar-

peville, na África do
Sul em 1966.

O even to  t em o
apoio do Conselho
Municipal  da Pro-
moção de Igualdade

Racia l  (COMPIR-
S V ) ,  A s s o c i a ç ã o
Amigos da Vila Va-
lença (AAVV) e da
Prefeitura Munici-
pal de São Vicente.



REGIÃO JORNAL VICENTINO
18 de março de 202377777

Área de antigos armazéns portuários
se transformará em espaço de lazer
Chamado de ‘Parque Valongo’, o projeto que está em elaboração dará acesso ao canal
do porto, e prevê áreas de contemplação, eventos, atividades esportivas e culturais

SANTOS

A área entre os arma-

zéns 4 e 7, entre as ruas

da Constituição e Ria-

chuelo, no Centro de

Santos, deve se trans-

formar em um espaço de

lazer e convivência até

2026. Chamado de

‘Parque Valongo’, o

projeto que está em ela-

boração dará acesso ao

canal do porto, e prevê

espaço com novo mo-

biliário, pisos e paisagis-

mo, assim como áreas

de contemplação e espa-

ços para eventos, ativi-

dades esportivas, de la-

zer e culturais.

A iniciativa tem o ob-

jetivo de acompanhar o

processo de transforma-

ção do Centro. “Incenti-

vamos a habitação e o

repovoamento desta re-

gião através de várias

ações, como os mais de

R$ 100 milhões investidos

em intervenções em pra-

ças, a chegada do VLT,

empreendimentos volta-

dos para moradia, além

dos inúmeros pedidos de

reforma para habitação

que estamos recebendo,

tudo dentro desse pro-

cesso de retomada do

Centro”, afirma o prefei-

to Rogério Santos.

E para acompanhar as

mudanças, o chefe do

Executivo explica que é

importante criar espaços

qualificados de lazer,

convivência, cultura e

contemplação para as

pessoas que vivem ou

visitam na Região Cen-

tral da Cidade. O novo

projeto vai se integrar à

revitalização da Rua

Tuyuti.

O projeto do novo

parque público é fruto de

um Termo de Ajustamen-

to de Conduta (TAC)

entre Ministério Público

Estadual (MPE) e Auto-

ridade Portuária (SPA).

O processo conta com

participação ativa da Pre-

feitura de Santos, a con-

vite do MPE, para apro-

ximar o novo equipa-

mento dos anseios da

população santista como

forma de compensação

pela atividade portuária

no conjunto que está sob

proteção ao patrimônio

histórico cultural.

Segundo o secretário

municipal de Desenvolvi-

mento Urbanos (Se-

durb), Glaucus Farinello,

está previsto que o arma-

zém 4 seja integrado ao

parque, tornando-se um

espaço para atividades

culturais, sob gestão da

Prefeitura, enquanto o

armazém 7 ficará sob

responsabilidade da

SPA, que deve destiná-

lo a atividades educaci-

onais e tecnológicas em

parceria com universida-

des. Já o espaço entre os

armazéns 5 e 6, que já

não existem mais, será

utilizado para a constru-

ção da área aberta do

projeto. Se tudo correr

como o planejado, os

projetos devem ser con-

cluídos ainda neste ano,

com início em até 12

meses. A obra deve ser

executada no período

de dois anos.

DEMAIS
INTERVENÇÕES
A área utilizada por

pessoas que fazem a tra-

vessia de barcas Santos-

Guarujá, assim como

por empresas portuárias

para embarque de funci-

onários, está situada en-

tre os armazéns 4 e 7,

espaço que receberá a

reurbanização, e por isso

também poderá ser be-

neficiada. Como perten-

ce ao Estado e às em-

presas do Porto, a rea-

dequação do local ain-

da precisará ser discuti-

da entre a Municipalida-

de, o órgão estadual e as

companhias.

Também está previs-

to que o Terminal Ma-

rítimo de Passageiros,

hoje situado no Macu-

co, seja transferido para

a área dos armazéns 1,

2 e 3.  A alteração está

no planejamento da Au-

toridade Portuária, e

visa aproximar o turis-

mo marítimo do Centro

da Cidade, também

contribuindo para a re-

tomada da região.
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Voa, Brasil vai emitir quase 12 milhões
de passagens aéreas por ano a R$ 200
Lançamento do programa deve ocorrer no segundo semestre

O ministro de Portos e

Aeroportos, Márcio Fran-

ça, anunciou, neste fim de

semana, que o governo

federal vai lançar o progra-

ma Voa, Brasil, de redu-

ção de preços de passa-

gens aéreas no país. O

objetivo é democratizar o

acesso a passagens de

avião, com custo estima-

do em R$ 200 por trecho

voado.

Pelo programa, serão

beneficiados servidores

públicos nos três níveis de

governo (municipal, esta-

dual e federal) com salári-

os de até R$ 6,8 mil, apo-

sentados e pensionistas da

Previdência Social e estu-

dantes do Fundo de Fi-

nanciamento Estudantil

(Fies), programa do Mi-

nistério da Educação.

“Não era justo fazer essa

passagem para os execu-

tivos que têm condição de

pagar preços maiores”,

pontua o ministro.

França garante que a

passagem não vai ficar

mais cara aos demais pas-

sageiros, porque o custo

de cada trecho é calcula-

do considerando o núme-

ro de assentos por quilô-

metro voado. “Quanto

mais assentos por quilô-

metro estiverem preenchi-

dos, mais barato tem que

ficar o preço.”

De acordo com o mi-

nistério, a intenção é ven-

der esses bilhetes mais

baratos fora da alta tem-

porada, em dois períodos:

de fevereiro a junho e de

agosto a novembro, quan-

do tradicionalmente ocor-

re uma ociosidade média

de 21% nos voos domés-

ticos. "Com isso, a gente

vai acabar barateando to-

das as passagens, porque

na medida em que não tem

mais ociosidade, as outras

passagens também po-

dem ficar mais baratas”,

projeta o ministro.

Os participantes pode-

rão comprar até duas pas-

sagens por ano, com di-

reito a um acompanhante

em cada trecho. Os bilhe-

tes deverão ser pagos em

até 12 vezes com juros, no

valor de até R$ 72 para

cada prestação.

França esclarece que

o governo federal não vai

entrar com subsídio. "Vai

entrar com a organização”.

As vendas serão feitas nos

sites das próprias compa-

nhias aéreas, que devem

exibir a opção Voa, Bra-

sil. Os interessados que se

enquadrarem nos critérios

para participar do progra-

ma poderão realizar a

compra, que será

intermediada pela Caixa

Econômica e pelo Banco

do Brasil.

Em nota, a Associação

Brasileira das Empresas

Aéreas (Abear) diz que está

acompanhando a propos-

ta do governo e tem se co-

locado à disposição para

contribuir no debate.

"Desde o início do ano,

a Abear e suas associadas

mantêm diálogo constan-

te com o Ministério de

Portos e Aeroportos so-

bre o cenário do setor aé-

reo e as possíveis solu-

ções para o crescimento

do número de passageiros

e destinos atendidos.”

A previsão do ministro

é que o Voa, Brasil come-

ce a funcionar no segun-

do semestre deste ano: "a

passagem está muito cara

hoje. As passagens têm

que baixar de preço”, fi-

nalizou o ministro.

AVIAÇÃO

Empresas aéreas se mostram favoráveis ao programa
O ministro de Portos e

Aeroportos, Márcio Fran-

ça afirmou que as compa-

nhias aéreas Gol e Azul “já

toparam” participar do

programa Voa, Brasil.

Ele reconheceu que hou-

ve falha ao antecipar a di-

vulgação do projeto sem

antes acertar os detalhes

com a Casa Civil, coman-

dada por Rui Costa (PT).

Já nesta quarta-feira,

França informou que as

aéreas Azul e Gol “já to-

param” participar do pro-

grama, que segundo ele

seria encampado pelas

próprias empresas, sem

custos ao governo fede-

ral. “Elas estão formatan-

do as ideias de como vão

propor isso.  Tenho cer-

teza também que a Latam

vai topar”, disse.

Gol e Azul disseram ver

com “bons olhos a inicia-

tiva” e estão “à disposi-

ção para contribuir com o

governo”. A Azul afirmou

em nota que “já está em

contato com o Ministério

de Portos e Aeroportos e

disposta a colaborar com

o projeto”.

Já a Gol disse que vai

participar de um grupo de

trabalho para aprofundar

o tema nos próximos

meses e “está sempre à

disposição para contribuir

com o governo na viabi-

lização de um projeto que

amplie ainda mais o aces-

so da população ao trans-

porte aéreo”.

A Latam afirmou que

está à disposição para

analisar, propor e viabili-

zar iniciativas que conti-

nuem ampliando o aces-

so da população ao trans-

porte aéreo. “A Latam

quer que mais pessoas

viajem de avião no Bra-

sil”, disse a empresa, em

sua primeira manifestação

desde o anúncio do pro-

grama, no domingo pas-

sado, pelo pelo ministro

de Portos e Aeroportos,

Márcio França.

“A proposta do Pro-

grama ‘Voa Brasil’ tra-

zida pelo Governo Fe-

deral vai na direção de

aumentar de forma sus-

tentável as viagens de

avião no País, permitin-

do que mais brasileiros

descubram o nosso ter-

ritório e requer um tra-

balho conjunto entre a in-

dústria da aviação civil,

governo e sociedade”,

disse a aérea.
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Universo geek invade a cidade
de Santos neste fim de semana

Após o sucesso de
maio de 2022, o ASGF
está de volta em 2023,
no Blue Med Conven-
tion Center localizado
na Ponta da Praia. O
evento acontece neste
sábado e domingo, das
12h00 ás 20h00, no
Blue Med Convention
Center em Santos.

Criado por uma
equipe de profissio-
nais com mais de 15
anos de experiência em
eventos Geeks, o Ani-
me Santos Geek Fest
irá reunir em um único
evento pilares de en-
tretenimento que são
amados pelo público -
Anime, games, artistas,
Influenciadores, du-

ANIME SANTOS GEEK FEST

bladores e muito mais.
O ASGF23 será re-

alizado dias 18 e 19 de
março e contará com
uma área de 6.000 m2
(seis mil metros qua-
drados) – Pavilhão do
Blue Med Convention
Center, com toda a in-
fraestrutura necessá-
ria (espaço de con-
venções com ar con-
dicionado, sinaliza-
ções adequadas), pro-
porcionando para vi-
sitantes e empresas
presentes melhor
aproveitamento do es-
paço.

Mais de 6.000 pes-
soas visitaram a edi-
ção anterior e devido
ao sucesso, vem aí

mais uma edição, ago-
ra utilizando maior es-
paço do Blue Med
Convention Center.

Contando com a in-
fraestrutura do melhor
Centro de convenções,
o Anime Santos Geek
Fest traz o melhor em
conteúdo de entreteni-
mento para todas as
idades.

Informações sobre
ingressos no site
www.sympla.com.br/
evento/anime-santos-
g e e k - f e s t - 2 0 2 3 /
1620908

O espaço Blue Med
Convention Center
fica na Pr. Almirante
Gago Coutinho, 29 -
Ponta da Praia.

Com a chegada da
Páscoa esse é o mo-
mento ideal para
aqueles que querem
fazer uma renda extra,
com a venda de ovos
de Páscoa ou presen-
tear uma pessoa que-
rida com um delicio-
so ovo trufado. Pen-

Fundo Social de SV abre inscrições
para Curso de Ovos de Páscoa

sando nisso, o Fundo
Social de Solidarieda-
de de São Vicente
(FSS-SV) vai abrir
vagas para o Curso de
Ovos de Páscoa.

 As inscrições irão
acontecer entre os dias
16 e 20 de março, ou até
o encerramento das va-

gas, das 9h às 17h. Ao
todo, doze vagas são
ofertadas. As aulas
acontecem na sede do
Fundo Social da Área
Continental (Av. Depu-
tado Ulisses Guimarães,
nº 181 - Rio Branco), de
22 a 24 de março.

 Os interessados em

se inscrever devem
comparecer na sede
do FSS-SV da Área
Continental, levando
comprovante de resi-
dência e documento
com foto. É necessá-
rio ser maior de 16
anos e morar em São
Vicente.
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Conheça o artilheiro da base do
Santos que deve ser opção no ataque

ESPORTE

A saída de Raniel
abriu um espaço na
d i s p u t a  p o r  u m a
vaga no elenco do
Santos. Essa lacuna
deve ser preenchida
pelo atacante Dei-
vid, de 17 anos, con-
s ide rado  uma  das
joias das categorias
de base do Peixe.

Desde a chegada
d o  t é c n i c o  O d a i r
Hellmann, o jovem
tem participado de
treinos com o elen-
co profissional. Em
janeiro, disputou a
Copa São Paulo de
F u t e b o l  J ú n i o r  e
marcou três gols na
campanha do San-
tos, que parou na se-
mifinal da competi-

Palmeiras encara o Ituano com dúvida
no ataque para Semifinal do Paulistão

O Palmeiras reali-
zou na manhã desta
sexta-feira o penúlti-
mo treino preparatório
para a semifinal do
Campeonato Paulista
contra o Ituano, às 16h
deste domingo, no
Allianz Parque.

Em busca da quarta fi-
nal consecutiva do es-
tadual, o elenco de Abel
Ferreira começou o dia
vendo um vídeo elabo-
rado pela comissão téc-
nica sobre o adversário
do fim de semana.

Em seguida, como
descrito pela assesso-
ria do clube, os joga-
dores foram ao grama-
do realizar um “longo

ção .  De iv id  f i cou
fora de alguns jogos
por  causa  de  uma
lesão  na  coxa  es -
querda.

A t u a l m e n t e ,  o
atacante tem fei to
trabalho de transi-
ção junto com ou-
tros atletas do time
p r i n c i p a l ,  c o m o
Sandry, Carabajal e
Maicon. O coman-
dante do Peixe vê
Deiv id  como uma
das opções para  a
função de  Marcos
Leonardo, junto de
Rwan Seco

A  i d e i a  é  q u e
Deivid siga traba-
lhando com o time
profissional do San-
tos, mas que também

seja cedido ao time
sub-20 quando não
for relacionado para
os jogos da equipe
principal. Situação
semelhante à de ou-
tros três jogadores:
o la teral-esquerdo
Kevyson, o volante
Balão e o meia Mi-
guelito, que reforça-
ram o Peixe na es-
treia do Campeonato
Brasileiro sub-20.

Deivid tem con-
trato com o time até
j u n h o  d e  2 0 2 4  e
uma multa rescisó-
ria no valor de R$
1 0 0  m i l h õ e s .  N o
ano passado, inte-
g r o u  a  e d i ç ã o  d o
"Next Generation",
do jornal britânico

" T h e  G u a r d i a n " ,
uma lista de 60 jo-
vens promessas do
futebol internacio-
nal.  O santista foi
um dos três brasi-
leiros relacionados,
ao lado de Matheus
Gonçalves (Botafo-
go) e Vitor Roque
(Athletico).

O jogador chegou
ao Santos em 2016
para integrar a cate-
goria sub-11. Com
1,84m de altura, a
velocidade aliada a
técnica são pontos
fortes do atacante,
que marcou 35 gols
no ano passado en-
tre passagens pelas
e q u i p e s  s u b - 1 7  e
sub-20 do Peixe.

trabalho” tático, entre
construção de jogadas
e transições, além de
cobranças de faltas.

Para a partida deste
domingo, Abel Ferrei-
ra conta com o elenco
praticamente comple-
to. Atuesta, que agora
se recupera de uma ci-
rurgia no joelho direi-
to, é o único desfalque.

Com todos à dispo-
sição, o treinador con-
segue deixar uma dú-
vida no ar para a esca-
lação contra o Ituano.
Endrick ou Bruno Ta-
bata? O meia-atacante
atuou no lugar do jo-
vem de 16 anos nas
quartas de final.

A escalação, que vai
depender do que o téc-
nico pensa em cima do

adversário, deve ter
então: Weverton; Mar-
cos Rocha, Gustavo

Gómez, Murilo e Pi-
querez; Zé Rafael, Ga-
briel Menino e Rapha-

el Veiga; Endrick
(Bruno Tabata), Dudu
e Rony.

A queda nas quartas
de final do Paulista
para o Água Santa e um
atrito com o meia-ata-
cante Marcos Paulo
que levou parte do
elenco a reclamar des-
se comportamento com
a diretoria não basta-
ram para que Rogério

para assumir a equipe,
mas sua passagem pelo
Morumbi, entre 2017 e
2018, não deixou sau-
dades.

O clube também não
admite se  a r r i scar
com treinadores em
ascensão – o termo
utilizado por um di-

rigente foi “apostas”.
Nesse cenário, a di-

retoria entende que o
melhor é manter Ceni
para as três compe-
t i ç õ e s  q u e  o  S ã o
Paulo ainda jogará
em 2023: o Brasi-
leiro, a Copa do Bra-
sil e a Sul-Americana.

Bastidores: por que a diretoria do São
Paulo descarta demitir Ceni agora

Ceni deixasse o coman-
do do São Paulo.

O treinador continua
apoioado pelos dirigen-
tes, como após a derro-
ta para o Independiente
del Valle na final da
Copa Sul-Americana do
ano passado.

A diretoria do São

Paulo entende que uma
troca de treinador, nes-
te momento, não resolve-
ria o problema do time.

A percepção é de que
o mercado não apresen-
ta opções viáveis – Do-
rival Júnior surge como
o único técnico dispo-
nível com currículo


